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(＋ )前月比こころ石内北自治会 5

ＮＯ．７０自治会長だより
https://www.com-net2.city.hiroshima.jp/kokoro/自治会ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ：

令和６年１月２０日発行
こころ石内北自治会長石内北学区集会所 ２０５－１４８６(悩み・相談ごとは)

12:30 15:00 577-7372～ 木村 正信 自宅社協事務局へ
(第９公園隣)

1/７とんどまつり○
第１回の石内北とんど祭りが、レイクサ

イド公園多目的広場で行われました。当初
は小雨も降りましたが、約５００人の方に
ご参加いただきました。しめ飾りを焼いた
りマシュマロを焼いたり楽しみました。

大勢の人が集まったレイクサイド公園

役員の準備・お酒 ぜんざい・甘酒

焼き芋 マシュマロ １／７ よく燃え上がった「とんどやぐら」

1/11役員総意で決定！ー地震災害へ義援金ー
１／１に発生した能登半島地震による津波等により、
家屋の損壊・土砂崩れ・火災、道路の寸断等が起こり
多数の死者( 現在 名）及び行方不明者が出て大1/17 232
きな被害が発生いたしました。被災者の皆さまに心よ
りお悔やみ、お見舞い申し上げます。当自治会としま
しても、町内あげて募金活動に協力したいと考えてお
ります。メールにおいて役員全員の同意を得て、一括
して( 円×世帯数 円)の地震災害への義援金100 116,500
が決定されました。 に中国新聞社会事業団(日本赤1/12
十字社)に振り込みました。 中国新聞掲載。被災地1/18
の一刻も早い復旧を祈るばかりです。



〇12/16第１回自主防災会議開
自主防災会６名防災士7名役所１名かれる

副会長大島氏より)【災害時の水に関する質疑回答】(
・まず、石内北にある水道関連施設(貯水池)から直接
配水することはありません。

、 。・広島市としては 水道配管の耐震化に努めています
（←そもそもなるべく断水させないようにする ）。
・仮に断水した場合は、一部の避難所には飲料水を兼
ねる耐震性防火水槽があるが、石内北小学校にはな
いので、断水した場合は定期的に給水タンク車が来
ることになります （防災訓練で来てもらい知って。
いただきたいと思います ）。
・万一広島で広範囲な断水が発生し、かつ、全国的な災害（南海トラフ巨大地震）の場合
は他県からの応援も限られることから、防災部局から広報されているように、最低３日
分、できれば７日分の水・食料の備蓄は各個人で準備が必要ということを する必要PR
があると思います。
このほか、事例として、地域として飲料水の確保が重要と考える場合は、地区防災計

画に地元企業等を巻き込んで協定を締結し、飲食物の供給先を確保する手もあります。
）（他の自治会との兼ね合いや、市と企業との協定締結状況にもよる

※12/16 本自治会とＡＱグループ(ｱｷｭﾗﾎｰﾑ）は「大規模災害時の相互扶助に関する賛同
同意書」(協定書）を交わしました。

・ＡＱグループ(アキュラホーム)は、大規模災発生時、自主判断のもと、相互扶助活動
として地域住民及び帰宅困難者に対して、水や電力などの備蓄品提供及び災害時の情報
提供等、可能な範囲で支援活動を行うことに賛同します。

1/17(水)12/20(水)
佐伯区安全中国新聞
・安心レイ
ンボー新聞要望に対して
「地域をつ行政が動く

「西風新都の なぐ、つな
市道ー除雪体 げる、つな
制を強化ー」 が る 石 内

北」記事。
母 谷 市10/10

議会議長に直 佐伯区全域
接陳情に行っ に配られる
たことや署名 新聞に、石
が功を奏し、 内北地区の
行政を動かし 地域行事や
ました。モニ 電子回覧の
ター ・除 取組が紹介TV
雪機等の対策 さ れ ま し
の記事が出ま た。

西風新都中央線の除雪体制を伝える 「安全・安心」新聞」レインボーした。

〇〈お知らせ・お願い>
・ 〆切で自治会通常総会出欠確認票・委任状の提出(班長へ)をお願いいたします。1/31
・ 〆切で自治会 アンケートへのご参加をお願いします(ホームページから)。2/15 Web

月役員会 会長会務報告1
〇 会長動静

(土)・第１回石内北防災会議、次期役員役割調整会議、役員会を開催する。12/16
(月)・佐伯区役所区長・安佐南区役所区長に陳情に出向く(会長 顧問 民生 )。12/18 1 2 1

(日) ・第１回石内北とんど祭りを開催する。 前日準備に役員 名参加。1/7 1/6 24
。1/11 LMO(木)・市コミュニティ再生課・市社協と 決算・予算事務会議を開く(集会所)

(水)・佐伯区役所・造園業者と「ツツジ管理に関する会議」に参加する(集会所)。1/17

〇 連絡・報告事項
① 年末に 街区４班ではゴミ収集枠２枠を新規に購入された。班長・班の方のご努G1

。 。力に感謝申し上げたい 鉄枠は 円と安くはないので丁寧な管理をお願いしたい49600
② 月より 回覧を本格的に実施します 。回覧が届いていますか。1 Web (紙回覧も併用)

③ ～ の期間で、集会所の定期的な年間使用に対して、一括先行予約(メール2/1 2/15
のみ)を受け付けます 「使用許可申請書」をご提出ください(問合せ： )。。 205-1486

④ 来年度、４月から 街区が新しく発足します。伴って３つの班が５つの班になりM
ます。ゴミ捨て場所が変わる班があります。 街区は５つの班が７つの班に、 街区F I
は４つの班が５つの班になります。ご自分の班やゴミ捨て場所をご確認ください。


